

Escribiendo

Manuel Garcia



Image not found.

Capítulo 1

escribiendo me di cuenta
que no todo es lo que aparenta
que por cada persona contenta
tristes hay como cincuenta

que las emociones los controlan
a pesar de que a veces las ignoran

que a medida que la soledad aumenta
mi alma se vuelve más hambrienta
y escribiendo es como ella intenta
llenar ese vacío que enfrenta

mi alma aprendió que podía ser cualquier cosa
desde una mamá osa, hasta una rosa
una persona hermosa o incluso una muy odiosa

y es que no importa lo que yo sea

porque este es mi mundo y mi espacio
puedo ir de lo más rápido o de lo más despacio
pues al final del día yo mando en este palacio

escribiendo me di cuenta
que nada se lamenta
que todo se vive, se supera y luego se solventa

en fin, escribiendo yo controlo el universo
diciendo lo que pienso de verso en verso
soy yo el que decide como se pinta este lienzo